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Рассмотрены вопросы соответствия финансовой обеспеченности внутригородских муниципальных образований 
города Севастополя требованиям Европейской хартии местного самоуправления и федеральному законодательству 
Российской Федерации. Проанализированы проблемы финансирования местных бюджетов. Отмечено, что в настоящее 
время государство практически отказалось от обеспечения гарантий осуществления местного самоуправления как 
уровня власти, наиболее приближенного к населению и самостоятельного в рамках закрепленных за ним полномочий. 
Выявлены недостатки собственных доходов в органах местного самоуправления города Севастополя. Предложены до-
полнительные источники финансирования бюджетов внутригородских муниципальных образований города Севастополя.
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The issues of compliance of the fi nancial security of intracity municipalities of the city of Sevastopol with the requirements 
of the European Charter of Local Self-Government and the federal legislation of the Russian Federation are considered. 
Analyzed the problems of fi nancing local budgets. It is noted that at present, the state, in practice, has refused to provide 
guarantees for the implementation of local self-government as a level of authority closest to the population and independent 
within the framework assigned to it. Identifi ed defi ciencies in their own revenues in the local government of the city of 
Sevastopol. Additional sources of fi nancing of budgets of intracity municipalities of the city of Sevastopol are proposed.
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